

Lakowa Gesellschaft für Kunststoffbe- und verarbeitung mbH

Dresdener Straße 25
02681 Wilthen

TELEFON/PHONE +49 3592 543 630

TELEFAX +49 3592 543 699

info@lakowa.com

www.lakowa.com

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Herr Ralf Liebscher (Geschäftsführer)

MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT 10-25%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES International Railway Industry Standard (IRIS) | DIN EN ISO 9001 | DIN 6701-2 | EN 15085-2 CL4 |
Zertifikat über die Einführung des GKV-Verhaltenskodex



STATUS Komponentenhersteller | eigene Forschung/Entwicklung

ABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt

FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Bauteilgebundenes Werkstoffverhalten | Bauteil- und Gestaltoptimierung | Bauteil- und Systemintegration | Kunststoffe

KURZPROFIL Herstellung von technischen Kunststoffteilen im Vakuumtieftziehverfahren, Herstellung von einbaufertigen Baugruppen, Herstellung von RIM-Gießteilen, Bearbeitung von Kunststoffteilen mit CNC-Fräszentren; eigener Werkzeugbau; eigene Konstruktion | Lakowa arbeitet an zwei Standorten in Deutschland und entwickelt Produkte mit Eigenschaften, die unseren Kunden direkte wirtschaftliche und technologische Vorteile verschaffen. Dazu zählen Brandschutzeigenschaften, Leichtbauweise und Plug- and- Play Funktionalität. Mit zahlreichen Zertifizierungen gemäß nationalen und internationalen Standards dokumentieren wir diese Qualitäts- und Nutzenorientierung. Wir sind kundenorientiert und treiben den Fortschritt voran. Bei Lakowa arbeiten rund 200 Mitarbeiter, darunter zahlreiche Ingenieure, Techniker und Fachleute. Als Familienunternehmen legen wir besonderen Wert auf langfristige und ehrliche Beziehungen. Das innovative und kreative Potenzial von Lakowa zeigt sich besonders bei komplexen Projekten.

REFERENZEN Bombardier | ALSTOM | Stadler | Ambulanzmobile Systemtechnik GmbH Schönebeck | Hagen KMT GmbH Radeburg | VW | Hess Bus

STATUS Component manufacturer | Own research/development

INDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Vehicles/railway/aerospace

RESEARCH AND DEVELOPMENT Material properties for component parts | Component part and shape enhancement | Component part and system integration | Plastics

SHORT PROFILE Production of technical plastic parts using the vacuum deep-drawing process, production of ready-to-install assemblies, production of RIM cast parts, processing of plastic parts with CNC milling centers; own tool making; own construction | Lakowa works at two locations in Germany and develops products with properties that give our customers direct economic and technological advantages. These include fire protection properties, lightweight construction and plug-and-play functionality. We document this quality and benefit orientation with numerous certifications in accordance with national and international standards. We are customer-oriented and drive forward technical progress. Around 200 people work at Lakowa, including numerous engineers, technicians and specialists. As a family business, we place great value on long-term and honest relationships. Lakowa's innovative and creative potential is particularly evident in complex projects.

REFERENCES Bombardier | ALSTOM | Stadler | Ambulanzmobile Systemtechnik GmbH Schönebeck | Hagen KMT GmbH Radeburg | VW | Hess Bus

